

Cuba resserre les liens avec la Confédération caribéenne de Baseball



La Havane, 17 mai, (RHC).- Le président de la Fédération cubaine de Baseball, Higinio Vélez et Juan Francisco Puello, récemment réélu à la présidence de la Confédération caribéenne de Baseball ont abordé la possibilité de l'inscription de Cuba à cette organisation régionale.

La Fédération cubaine de Baseball et la Confédération du Baseball professionnel des Caraïbes œuvrent dans ce but depuis quelque temps, ce qui permettrait à Cuba de bénéficier des mêmes droits que les autres pays de la région.

La confédération nord-américaine qui régit l'organisation caribéenne a empêché pendant longtemps l'entrée de Cuba pour cause du blocus.

La possibilité de l'adhésion de Cuba a été évoquée dans le cadre d'une conversation qu'Higinio Vélez a eue avec Juan Francisco Puello peu après sa réélection à la tête de la Confédération caribéenne du Baseball professionnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/190999-cuba-resserre-les-liens-avec-la-confederation-caribeenne-de-baseball>



Radio Habana Cuba